



Núm. 77 - Año VII - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Julio 1959

Lourdes,

casa de Dios

Ningún ser humano puede permanecer insensible a la vigorosa lección del Santuario de Lourdes. Allí se respira piedad, la fe diríamos que es contagiosa y casi sin darnos cuenta el ambiente se apodera de nosotros, hace doblar nuestras rodillas y nos ponemos a rezar. Esto pasa en Lourdes. Un día muy lejano, hace exactamente cien un años la Señora Inmaculada, María, bajó del cielo para mostrarse en una gruta, junto al río Gave, a una pobre muchacha que el mundo sabio y vanidoso despreciaría para pedirle penitencia y oración y ofrecerle luego una agua limpia y fresca con que sanar los cuerpos, al mismo tiempo que el agua de la gracia salvaría las almas. Y desde entonces Lourdes a través de cien años de historia ha sido lo mismo: lugar de oración, casa de Dios o lugar de milagro, donde casi a veces se palpa lo sobrenatural. Y así vimos Lourdes los peregrinos que allí llegamos el 1 de julio con la VI Peregrinación de los PP. del Oratorio de Palma. El Rosario en las manos de todos, las

grandiosas Iglesias en continuo movimiento de actos colectivos de piedad la Gruta siempre acompañada de cristianos que rezan, muchos de ellos brazos en cruz. Allí se reúnen gentes de todo el mundo. Una Peregrinación de Valencia junto a otra de París y otra de Italia y las monjas negras con las irlandesas venidas con un grupo de enfermos y muchos enfermos aprenden y enseñan a sufrir su cruz, es toda la Iglesia allí representada con su túnica multicolor de razas y naciones. ¡Qué impresionante sentirnos unidos en una misma oración cuando el que dirige la plegaria la proclama en latín o en francés o en italiano y se le contesta en cuatro o cinco lenguas distintas. No hay duda una visita a Lourdes es una gran lección, se comprende lo que escribía aquel sacerdote que afirmaba: Ir a Lourdes a practicar unos Santos Ejercicios. Si un día está a vuestro alcance mis queridos feligreses no dejéis de visitarlo.

Jaime CABRER,
Ecónomo

De la Parroquia

El Rdo. Fr. Miguel de Lluchmayor ha regalado a la Parroquia artístico y precioso relicario. En nombre de Montuiri se lo agradeció el Sr. Ecnómico. Para que conozcan los feligreses el número de las reliquias y a que Santos pertenecen reproducimos la traducción del Documento que las acompaña. Una vez mas nuestra gratitud a Fr. Miguel, que tanto aprecia a Montuiri.

OBISPADO DE BARCELONA



NOS EL DR. D. GREGORIO MODREGO CASAUUS por la gracia de Dios y de la Sta. Sede Apostólica.

Arzobispo - Obispo de Barcelona, investido del Sagrado Palio.

A todos y a cada uno de los que vieren las presentes Letras probamos y atestiguamos que para mayor gloria de Dios Omnipotente e incremento de la piedad religiosa hemos reconocido las sagradas particulas del Sepulcro de Nuestro Señor Jesucristo, de la Piedra del Calvario, de la Columna de la Flagelación y del Pesebre de Nuestro Señor; de las paredes de la casa de Loretto; del Palio de S. José, Esposo de la B. V. M.; de los huesos o vestidos de los Santos Apóstoles Pedro, Pablo, Andrés, Santiago el Mayor, Felipe, Tomás, Santiago el Menor, Bartolomé, Mateo, Tadeo, Matías y Bernabé; de los Santos Evangelistas Lucas y Marcos; de los Santos Mártires Plácido, Eutiquio, Victorino y Fausto; de los Santos Doctores Gregorio, Agustín, Ambrosio, Gerónimo y Alfonso María de Ligorio; de los Santos Confesores Tomás de Villanueva, Pedro de Alcántara, Vicente Ferrer, Antonio de Padua, y Francisco Caracciolo; de los Santos Abades Benito y Mauro; de las Santas Vírgenes y Mártires Apolonia, Bárbara, Ursula y Filomena; de las Santas Virgenes Escolástica, Rosa de Lima, Gertrudis, y la Verónica Juliana; y de las Santas Viudas Mónica, Francisca Romana y Juana Francisca Fremiot de Chantal, las cuales extraídas de auténticos lugares, las hemos colocado reverentemente en una caja de madera bien cerrada por ambas partes con cristal unida a una franja de seda de color rojo sellada con nuestro sello; y las confirmamos con la facultad de guardarlas privadamente, regalarlas a otros pero no venderlas y de exponerlas en cualquier Iglesia u oratorio para pública veneración de los fieles.

En testimonio de lo cual mandamos sean expedidas estas letras, firmadas por nuestra mano, selladas con nuestro sello y refrendadas por nuestro Canciller Secretario.

Barcelona, día 5 de Mayo de 1955.

Firmado y rubricado — Gregorio, Arzobispo-Obispo de Barcelona.

Por mandato del Excmo. y Rvdmo. Arzobispo-Obispo Alejandro Pech, Pr.

Canciller - Secretario.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

DEL MES DE JUNIO DE 1959.

NUEVOS CRISTIANOS

DIA 2.—Margarita Sastre Mayol, hija de don Gabriel y D.^a Margarita

DIA 3.—Pedro Mayol Salvá, hijo de D. José y D.^a Francisca.

DIA 11.—Juana Verd Martorell, hija de don Gabriel y D.^a Juana.

DIA 20.—Manuel Blascos Ginard, hijo de don Antonio y D.^a Maria.

DIA 20.—Miguel Nicolau Mas, hijo de D. Bartolomé y D.^a María.

OREMOS POR NUESTROS DIFUNTOS

DIA 25.—D. Juan Verger Mayol (Mianes) casado de 75 años.

**
*

Bona Pau se asocia a la verdadera satisfacción que experimentaron varias familias de Montuiri el 15 de junio pasado cuando les favoreció la suerte siendo premiados en el Sorteo de la Lotería Nacional. Quiera Dios que muchas veces la amiga suerte visite a nuestro pueblo, porque siempre es alegre su venida, sea dónde y cómo sea.

El día 9 del pasado Junio fue nombrado Alcalde de Montuiri D. Gaspar Oliver Barceló «de Mayá», desde estas columnas Bona Pau le felicita cordialmente y tiene el gusto de ponerse a su disposición en cuanto sea un auténtico servicio a Montuiri.

Hemos acudido a su despacho pidiéndole unas líneas para este número y el Sr. Alcalde nos ha atendido con franca simpatía contestando a nuestras preguntas.

—¿Había intervenido Vd. activamente Sr. Oliver antes en el Ayuntamiento?

—Durante varios años había ocupado el cargo de Teniente de Alcalde, además de Concejal, aunque ultimamente estuviera fuera del Consistorio.

—¿Entonces conoce bien ya el terreno?

—No hay duda que la experiencia va a servir magníficamente, pero téngase en cuenta que los tiempos cambian y hay que vivir siempre el momento actual.

—¿Alguna mejora notable a emprender?

—Sobre el tapete, como decimos, hay muchos e interesantes proyectos. Por mi parte no faltarán deseos de laborar mucho por el bien de nuestro amado Montuiri. Haremos lo que se pueda y podemos mucho si todos nos unimos. Contando con la ayuda de los vecinos iremos realizando uno por uno los proyectos sin estar parados nunca.

—¿De urbanismo y educación cívica?

—Es una primera preocupación: suprimir excesivas velocidades, que desaparezcan ruidos nocturnos, actos de gamberrismo etc., de tal forma que puedan convivir todos sin molestar-se unos a otros, mostrando mucha educación y caridad. Eso es de capital importancia.

—¿Algo más?

—Un saludo desde Bona Pau a todos los montuirienses.

Gracias. Le deseamos una larga y fructífera labor al frente del magnífico Ayuntamiento. Atentamente nos despedimos de nuestra Primera Autoridad local.

Colaboraciones

A la plaça de la Vila hi ha un aconeteixament, diuen que en Pere Pieras prefereix no tenir gent en el cafe que servia a tot hora i ben atent.

¿I ara com ho farem tots els seus parroquians que no tendrem com abans un lloc de reunió? Demanarem al Rector o també al Ayuntamiento per nostra comoditat un lloc y facilitat per seure i pasar el temps.

Una casa tan antiga de tanta seriedad i de tan bona amistad amb los amos de la Vila, tant amant de la cultura i del sà entreteniment els vespres amb una partida ¡Es una pena no hi sia! Sa plaça ¡un avorrimient sensa c'an Pere Pieras! ¿Com ho faran les placeras els dilluns en el mercat i el homos de fora Vila quant a Misa heuran anat?

Ya no puc dir res mes ara vendrá se derrera, acabaré aquest escrit agraint an en Pieras es temps que nos ha servit.

Deu li do un bon conhort a Ell i a na Margalida que duguin molta de sort en lo que les resta de vida.

Un Parroquí.

Representación de Montuiri en Lluch

DIA 5.—Primer Viernes y fiesta del Sagrado Corazón. Por la mañana a las 6'30 Comunción General. A las 8'30 Oficio solemne para los escolares, por la tarde a las 7'30 Exposición Mayor y turnos de vela hasta las 9 en que se reza el Rosario. Procesión por «Els Gravons», Bendición y Misa.

El Colegio de Religiosas visita el Santuario de Lluch.

DIA 7.—En Sóller tiene lugar el II Congreso Comarcal Eucarístico. El Sr Ecónomo predica en la fiesta de Cura, IV Aniversario de la Coronación.

DIA 12.—Celebra aniversario de Requiem por el último Párroco de Montuiri D. Gregorio Barceló que falleció en 1.951.

DIA 14.—El Vicario Sr. Ramis asiste a una vestición en Barcelona. Por la noche reunión de mujeres de A. C. en el Centro.

DIA 21.—El Vicario Sr. Ramis asiste con una representación de Montuiri a la Concentración de Juventud Masculina en Lluch. Las mujeres de A. C. forman parte en la Visita de la Rama de toda la Diócesis a la Virgen de Lluch.

Por la noche en la Parroquia se tiene función de 3.^a Dominica a intención de la familia Ramonell - Aloy.

Esta semana el Sr. Ecónomo visita las escuelas para los exámenes de Catecismo del texto de primer grado del Catecismo Nacional.

DIA 24.— Oficio en sufragio de D. Juan Ribas, Vicario.

DIA 28.—En el Puig las Juveniles tienen su fin de curso con Misa, plática y acto recreativo. Asisten 23.

DIA 29.—A las 11 Oficio Solemne en sufragio de D. Pedro José Crespí, Pbro. y sermón por el R. Sr. Ecónomo. Se celebra la Colecta por buena Prensa recaudándose 301 ptas. En el portal de la Iglesia se venden gran cantidad de libros de piedad y formación.

DIA 30.—Fiesta de S. Marcial a las 8 Oficio por los devotos.

Para la Vicaría en la bandeja Obra se han recaudado este mes 274 ptas. Cada día por la noche se ha celebrado el mes del S. Corazón con Exposición y Rosario en la Capilla del Roser.

DIGS SE LO PAGUE

Suma anterior (Bona Pau Mayo)	3.135'00
Devota persona	25'00
Rdo. Sr. D. Antonio Ramis	100'00
Devota Persona	25'00
Gabriel Mateu Oliver	100'00
Juan Arbona	25'00
Devota persona (J. C.)	100'00
Prudencia Sastre	100'00
Devota Persona (J. C.)	50'00
Devota persona (J. C.)	20'00
D ^a . Trinidad Vidal	200'00
Devota persona	5'00
Devota persona	10'00
Devota persona (M. P) 1. ^{er} donativo	300'00
	<hr/>
	4.195'00

(Continuará)

INTENCIONES DEL APOSTOLADO DE LA ORACION PARA EL MES DE AGOSTO

GENERAL: Que por todo el mundo se propague cada día con más eficacia la doctrina Social de la Iglesia.

MISIONAL: Que en las Misiones no se retarde por falta de dinero, el incremento de Vocaciones.